令和5年6月2日



学 年

1年

2年

3年

くまのみずき回り

茅ヶ崎市立北陽中学校 学校だより

第3号

2か月が過ぎました



グラウンド全体の様子

優勝

D組

C組

A組

準優勝

A組

B組

B組

不安やぎこちなさのあった新クラスでの生活も、日々の生 活や体育祭などの行事を通して、絆が深まってきているので はないでしょうか。3年生は、2泊3日で奈良・京都方面の 修学旅行を終え、昨日帰ってきました。2年生は、6月8日 (木) より1泊で宿泊研修を実施します。

生徒は、様々な活動を通して、日々確実に成長しています。 これも保護者の皆様、地域の皆様のご支援の賜物と感謝申し あげます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

体育祭を終えて

5月20日(土)、第48回体育祭を実施いたしました。 お天気が少し心配でしたが、体育祭の日を無事に終了でき たこと、大変うれしく思います。体育祭の練習が始まる前に、 体育祭実施要項を加納体育祭実行委員長が校長室まで直接届

けてくれました。 I All 敢關當 今年のスローガンは、「勝敗笑美戦 (かっぱえびせん)」とあります。この意味も加納委員長 が丁寧に説明してくれました。最後のページには、校長先生あてに3年生実行委員一同からのメ ッセージが書かれていました。実行委員のあたたかい心配りと体育祭に臨むにあたっての強い決 意に、とても感激しました。ありがとうございました。

本番当日は、練習で積み上げてきたものをすべて発揮することができました。生徒一人一人が 十分に意識した上で、存分に力を出し切ってくれました。

保護者・地域の皆様、本校体育祭に多数ご参観いただき誠にありがとうございました。大勢の 方に観戦いただきましたが、お互いに見る場所を譲り合っていただきました。ご協力いただきま して、感謝申しあげます。駐輪場への誘導にも、保護者の方がボランティアとして参加していた だきました。こちらも本当に感謝です。



美術部制作のスローガン



I組の100m走



浄見寺地元まつり

4月29日(上)に「浄見寺地元まつり」が行われました。本校の吹奏楽部が招待されており、たくさんの聴衆の前で演奏を披露することができました。吹奏楽部13名で「学園天国」、「ミックスナッツ」、「マツケンサンバⅡ」、「宝島」などを演奏しました。反響はとてもすごく、部員たちも気持ちよく演奏しているなという印象でした。今後も、コロナの影響がなくなり、地域で発表する機会が増えていくと思います。素敵な笑顔で、聴いてくださる方にも笑顔をプレゼントしてください。

春の部活動大会結果

○ソフトテニス部 春季湘南大会 円蔵中会場

4月29日(土) 個人戦 三橋・廣瀬ペア ベスト16

牛島・赤羽ペア ベスト32

5月6日(上) 春季湘南大会 第一中会場

団体戦 2回戦 対高浜中 2-1 勝利

3回戦 対浜須賀中 0-2 敗退

○サッカー部 地区大会 柳島スポーツ公園会場5月 4日(木) 5位決定戦 対萩園中 2-1 勝利

○卓球部 神奈川県学年別大会湘南ブロック 秩父宮記念体育館会場 5月5日(金) 女子2年生個人の部 5位 車松さん 県大会出場

○陸上競技部 茅ヶ崎市陸上競技選手権大会 柳島スポーツ公園総合競技場会場

5月14日(日) 女子砲丸投 優勝 記録9m81 中村さん

○ソフトボール部 春季湘南大会 湘洋中会場

4月29日(土) 1回戦 対湘南白百合中 16-1 勝利

2回戦 対湘洋中 5-7 敗退

お知らせ

- ○2月に予定されている $1 \cdot 2$ 年生の学年末テストの日程変更のお知らせです。当初の年間計画では、2月13日(火)~15日(木)の予定でしたが、2月14日(水)~16日(金)に変更いたします。ご承知おきください。
- ○SC(スクール・カウンセラー)の中野早苗さんは、月初めの第一木曜日を除きまして、基本的には毎週木曜日に本校に勤務します。SCとの面談を希望される場合には、予約が必要ですので、コーディネーターの小野教諭(0467-51-8311)、または、直接予約も可能ですので、心の相談室直通電話(0467-53-4392)までご一報ください。
- ○6月12日(月)・13日(火)の2日間で、中学校給食体験試食会を予定しております。 市内全中学校で日を変えて実施します。原則として、すべての生徒に給食を提供します。中学 校給食の本格実施に向けた取り組みの一環です。ご承知おきください。
- ○5月8日(月)~26日(金)まで「学校へ行こう週間」でした。多数の方にご来校いただきました。ありがとうございました。次回は、10月12日(木)~ 27日(金)となっております。ぜひ、お気軽に足をお運びください。
- ○今月21日 (水)・22日 (木) と、前期中間テストを実施します。1年生にとっては、中学校生活で初めての定期テストです。安心して受けられるよう、配慮してまいります。
- ○すでにお知らせしておりますが、令和6年度より本校の基準服が新しくなります。新しい基準服のエンブレムのデザインを募集したところ、3年C組の亀井さんのデザインが投票の結果採用されました。右図です。

